

Für den SV Breinig geht es morgen gleich zweimal um den Aufstieg

Die C-Jugend braucht eine souveräne Leistung, die A-Jugend eher ein Wunder

Stolberg-Breinig. Morgen geht es für den SV Breinig gleich zweimal um den Aufstieg. Sowohl die A- als auch die C-Jugend können den Sprung von der Verbandsebene in die Bezirksliga schaffen. Um 11 Uhr wird die Partie der A-Jugend auf dem Sportplatz Schützenheide angepfiffen, dort spielt um 13 Uhr auch die C-Jugend.

Die Hinspiele waren am vergangenen Sonntag. Dabei unterlag die A-Jugend beim Bedburger BV mit 1:4. Die C-Jugend konnte ihr Hinspiel überraschend beim FC Pesch mit 2:0 gewinnen. Sollte die C-Jugend ihr Spiel erfolgreich beenden, würde sogar die C2 des SV Breinig durch ihre erfolgreiche Qualifikation in die Sonderliga aufsteigen.

Überraschend gut verkauften sich die Spieler der Breiniger A-Jugend, die mit einer halben B-Jugendmannschaft antreten mussten und zudem Bedburg mit seiner Mittelrheinligamannschaft spielen konnte. Eine Abwehrschlacht war programmiert. Der SV Breinig konnte das Spiel lange offen halten und ging sogar nach einem Ab-

wehrfehler durch Maik Haass in der 33. Spielminute in Führung. Trotz Feldüberlegenheit hatten die Bedburger kaum gute Torraumszenen. Nach einer Standardsituation konnte Bedburg in der 40. Minute ausgleichen.

Danach verlor der SV Breinig ein wenig die Ordnung und Bedburg erzielte bereits in der 43. Minute das 2:1. In der zweiten Halbzeit erhöhte Bedburg den Druck und kam in der 47. Minute zum 3:1.



FUSSBALL

Danach konnte der SV Breinig noch einzelne Konter starten, blieb aber im Abschluss erfolglos. In der 78. Minute erhöhte Bedburg noch auf 4:1. Für das Rückspiel erwartet den SV Breinig eine mehr als schwere Aufgabe diesen Rückstand noch aufzuholen.

Die C-Jugend steht dagegen vor einer weniger großen Herausforderung, hat sie doch das Hinspiel gegen den FC Pesch am vergangenen Sonntag 2:0 für sich entscheiden

können. Auf dem Platz des favorisierten Teams aus dem Kölner Norden, war es zum ersten Aufeinandertreffen gekommen. Hier konnte eine gut eingestellte und taktisch disziplinierte Mannschaft aus Breinig einen etwas überraschenden 2:0 Sieg erringen.

Frühe Führung von den SV

Bereits früh in der ersten Halbzeit gelangen den Breinigern einige schnell und präzise vorgetragene Spielzüge und sie gingen folgerichtig mit 2:0 in Führung. In der zweiten Halbzeit kam Pesch deutlich stärker auf, doch die Breiniger Abwehr konnte nur selten in Verlegenheit gebracht werden. Letztendlich wurde der 2:0 Sieg nicht unverdient eingefahren. Sollten die Breiniger eine ähnliche gute Leistung abrufen können, ist der Aufstieg in die Bezirksliga realistisch. Die Jugendabteilung des SV Breinig und die Teams hoffen auf große Unterstützung bei den Rückspielen. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.